



*Viaducto  
estará cerrado  
por dos meses,  
es decir, hasta  
febrero.*

# Empresa española revisará impacto en daños a Puente Ferroviario

Este lunes, las autoridades visitaron las primeras obras para reparar los daños que mantienen cerrado al Puente Ferroviario, luego de que un tronco impactara en una de las cepas del viaducto y que lo mantendrá cerrado por al menos dos meses.

Nelson Hernández, gerente general de EFE Sur, expuso que acudieron al puente para “revisar el avance de la obra y constatar en terreno el trabajo especializado que están haciendo equipos multidisciplinarios de EFE. Están avanzando en dos frentes: Seguir con

las obras del nuevo puente y redoblar los esfuerzos para que esté disponible. Por otro lado, vinimos a constatar el trabajo de la reposición del puente antiguo”.

## 9

de diciembre fue detectada la falla que obligó a la suspensión del uso del puente Ferroviario sobre el río Biobío.

Además, indicó que se realizará una revisión completa, pese a que el impacto mayor está en la cepa 11.

“Hay estudios de diversa naturaleza, como la batimetría (medición en profundidades). El martes parte una empresa de ingeniería española a revisar el puente para ver si hay más daño que el de la cepa 11. Se ha planteado que el plazo es de 60 días. Es necesario ver el resultado de los estudios para determinar esa planificación”, añadió junto con indicar que el análisis se prolongará por al menos 30 días.